

ESV Ansbach-Eyb – Spfr Dinkelsbühl 0:4

(jd) – Auch das zweite Testspiel in der Saisonvorbereitung ging für den ESV verloren. Man unterlag bei hitzigen Temperaturen dem abgezockten Ligakonkurrenten aus Dinkelsbühl mit 0:4 (0:3).

Den besseren Start in die Begegnung erwischten die Gäste. Nach nur zwei Minuten gingen sie auch schon in Führung, einen schönen Angriff drückte Johannes Bauer über die Linie. Im Anschluss sorgten die Hausherren für etwas Entlastung, ohne jedoch wirklich Torgefahr auszustrahlen. So gelang den Spfr nach einer halben Stunde der nächste Nadelstich und Tim Müller erhöhte eiskalt zum 0:2. Allerdings fanden die Eyber jetzt eine Antwort. Ein genialer Abschluss von Neuzugang Jonas Wörrlein ließ aufschreien, jedoch sprang der Ball unglücklich vom Innenpfosten ins Tor aus. Kurz vor der Halbzeit waren es aber die Gäste, die den Deckel drauf machten und Stürmer Tim Müller schnürte seinen Doppelpack.

Nach der Pause verlor das vom Schiedsrichtergespann um Lukas Steiner souverän geleitete Spiel an Fahrt. Auch zahlreiche Wechsel sorgten nicht für mehr Elan. Nach 76 Minuten trug sich noch Nico Remshard in die Torschützenliste ein, nachdem beim ESV mal wieder die Zuordnung nicht stimmte. Danach passierte auch nicht mehr viel, ehe der

Schiedsrichter das Spiel beendete. „Aus diesem Spiel gewinnen wir viele wertvolle Erkenntnisse für die anstehende Runde“, lautete das Fazit von ESV-Trainer Tobias Zippold, „es spielten viele, die bislang wenig bis gar nicht zum Einsatz kamen“.

30. JUNI 2024

ESV Ansbach-Eyb: Andreka (46. Bente), Zagarevic (46. Wilhelm), Kaske, Kreißelmeier, Westernacher, Hack (61. Omo), Lenz, Wörrlein, Epler (61. Scheske), Hofmann, Bauer.

Spfr. Dinkelsbühl: Hamzabegovic, Müller P., Soldner, Bauer (62. Proske), Eißner (54. Basli), Kappler, Launer, Heberlein, Haltmayer, Müller T., Remshard.

Torfolge: 0:1 Johannes Bauer (2. Minute), 0:2, 0:3 Tim Müller (30., 40.), 0:4 Nico Remshard (76.).